

1802



2012

An die Mitglieder
Der Lesegesellschaft Horgen

Sehr geehrte Damen und Herren,

Arthur Schnitzler, dessen Geburtstag sich zum 150. Mal jährt, ist ein eigenwilliger Schriftsteller, der kaum einzureihen ist in die Tradition anderer Dichter. Wer bei der Lektüre seiner Erzählungen „Handlung“ erwartet, wird enttäuscht sein; es gibt keinen äusseren Ablauf von zusammenhängenden Geschehnissen, es geht fast ausschliesslich um die Schilderung der seelischen Befindlichkeit seiner Protagonisten.

Aber Schnitzler ist ein bedeutender Erzähler, und auch einer, der allmählich der Vergessenheit anheimfällt. Grund genug, sich mit ihm zu beschäftigen.

Für unsern nächsten Lektüreabend habe ich für Sie das **Fischer Taschenbuch**

Arthur Schnitzler
Frau Berta Garlan

ausgewählt. Wir wollen über alle darin enthaltenen Erzählungen sprechen.

Da es im Moment einige Erzählbände gibt, auch aus dem Fischer Verlag, sollten Sie sich die ISB – Nummer notieren. Sie lautet: **ISBN 3-596-29403-7**

Ich hoffe, viele von Ihnen begrüßen zu dürfen am **Freitag, 26. Oktober, 20.00** im Cheminéezimmer im Reformierten Kirchgemeindehaus.

Mit freundlichen Grüßen

Beatrice Wiederkehr

www.lesegesellschaft-horgen.ch

